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Pieces Studio
Superficie 16 m2
Référence VAD2ANTIBES
Prix 185 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)
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A deux pas de la mer et du marché emblématique d'Antibes, superbe studio en
duplex . Une petite maison au coeur du village d'Antibes, vous serez séduit par le
charme de la rue. Entierement refaire avec gout et de beaux matériaux et son
entrée privative. Au rez-de-chaussée la cuisine entiérement équipée ,et coin
déjeuner . A |'étage la chambre avec salle d'eau et un wc. Un petit bijou ,idéal pour
un investissement en location saisonniere ou une résidence secondaire les pieds

dans I'eau.

A stone's throw from the sea and the emblematic Antibes market, superb duplex
studio. A small house in the heart of the village of Antibes, you will be seduced by
the charm of the street. Completely renovated with taste and beautiful materials
and its private entrance. On the ground floor the fully equipped kitchen and
breakfast area. Upstairs the bedroom with bathroom and toilet. A little gem, ideal

for an investment in seasonal rental or a second home with your feet in the water.

MIA IMMOBILIER
51 Maurice Jean Pierre - 06110 LE CANNET
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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